



Katharina Kröner (Klasse 11)

CINDERELLA

Gotisches Fensterbild zu
„Helden und Heilige heute“

2022

50x70 cm

farbiger Tonkarton

Katharina Kröner - Mein Idol:

CINDERELLA

Als Person für mein Kirchenfenster habe ich Cinderella, eine Zeichentrickfigur aus dem Disney Film „Cinderella/Aschenputtel“ ausgewählt. Der aus dem Jahre 1951 stammende Film wurde in Deutschland auf der ersten Berlinale (1951) mit dem goldenen Bären für den besten Musikfilm ausgezeichnet. Auch heute ist der Film noch sehr beliebt und bekannt.

Cinderellas Mutter starb sehr früh. Einige Zeit später ging dann auch ihr Vater von ihr. Seitdem lebt sie mit ihrer bösen Stiefmutter und deren Töchter in einem Schloss. Alle drei können Cinderella aufgrund ihrer Schönheit nicht leiden, weshalb sie dementsprechend behandelt wird. Cinderella versucht es allen recht zu machen, leistet harte Hausarbeit und hält sich zurück. Eines Tages lädt der König des Landes sie zu einem Ball ein. Die einzigen Freunde Cinderellas sind zwei Mäuse, die ihr zusammen mit einer Fee helfen, zu dem Ball zu gehen und das Herz den Prinzen zu erobern.

Warum ich Cinderella ausgewählt habe, liegt daran, dass der Film mich an meine Kindheit erinnert und ich die Geschichte bis heute mag. Auch die einzelnen hervorgehobenen Objekte wie der gläserne Schuh oder auch die hergezauberte Kürbiskutsche finde ich sehr ansprechend. Allgemein ist Cinderella für mich eine inspirierende und talentierte Person, denn sie glaubt an ihre Träume und erreicht dies auch.

Quellen:

[https://de.wikipedia.org/wiki/Cinderella_\(1950\)](https://de.wikipedia.org/wiki/Cinderella_(1950))